

Crónica de Claustro

Convenios y Relaciones Internacionales

- En 1998 se suscribieron convenios de colaboración con la Universidad Pompeu Fabra, de Barcelona, España; y con la Universidad Católica de Quito, Ecuador.
- El Rectorado de nuestra Universidad celebró Convenio con la Secretaría de Investigación de Derecho Comparado de la Corte Suprema de Justicia de la Nación de Buenos Aires, Argentina a fin de establecer mecanismos de intercambio e información jurídica entre ambas.
- La Facultad participó representada por su Decano, Dr. Lorenzo Zolezzi Ibárcena, en la fundación de la Asociación de Facultades, Escuelas e Institutos de Derecho de América Latina (AFEIDAL), que tuvo lugar en el marco de la XII Conferencia de Facultades de Derecho, que se realizó en Bogotá, Colombia, del 11 al 13 de noviembre. El Dr. Zolezzi fue elegido como uno de los cinco vice presidentes de dicha Asociación.

Cursos

- **CURSO DE ACTUALIZACIÓN: «LA NUEVA LEY GENERAL DE SOCIEDADES Y SUS IMPLICANCIAS TRIBUTARIAS».**

Del 30 de marzo al 08 de abril. Organizado por la Facultad de Derecho y la Revista de Estudiantes de la Facultad de Derecho "THEMIS".

- **CURSO SUPERIOR DE FORMACIÓN Y CAPACITACIÓN DE CONCILIADORES.** Del 07 de noviembre al 01 de diciembre. Organizado por la Facultad de Derecho e IPRECON (Instituto Peruano de Conflictos, Negociación y Mediación).

Seminarios

- **SEMINARIO INTERNACIONAL DE DERECHOS HUMANOS: 50 AÑOS DE LA DECLARATORIA UNIVERSAL DE DERECHOS HUMANOS.** Del 09 al 12 de noviembre de 1998, organizado por la Facultad de Derecho y THEMIS Revista de Estudiantes de la Facultad de Derecho de la PUCP.
 - o **Expositores nacionales:** Dr. Fernando de Trazegnies Granda, Dr. Domingo García Belaunde, Dr. Francisco Eguiguren Praeli, Dr. Samuel Abad Yupanqui, Dr. Jorge Santisteban de Noriega, Dr. Ernesto de la Jara, Dr. Diego García Sayán, Dr. Carlos Caro Coria, Dra. Rocío Villanueva Flores, Dra. Beatriz Boza Dibós,
 - o **Expositores extranjeros:** Dr. Vladimiro Naranjo Mesa, Dr. Oscar Puccinelli Parucci, Dr. Diego Iturralde Guerrero, Dr. Hans Landolt.

Congresos

- **III CONGRESO INTERNACIONAL DE DERECHO PENAL: MODERNAS TENDENCIAS DEL DERECHO PENAL ECONÓMICO.** Del 24 y el 28 de agosto de 1998, bajo la organización de nuestra Facultad y la Universidad de Salamanca (España) y con el auspicio del Roosevelt Hotel & Suites, THEMIS Revista de Derecho de los Estudiantes de la Facultad de Derecho de la PUCP y Gaceta Jurídica.
 - o **Expositores nacionales:** Dr. Felipe Villavicencio Terreros, Dr. José Carlos Ugaz Sánchez Moreno, Dr. Carlos Caro Coria, Dr. Manuel Abanto Vásquez, Dr. César San Martín Castro, Dr. Pablo Sánchez Velarde, Dr. Julio Mazuelos, Dr. Víctor Prado Saldarriaga, Dr. Roger Yon Ruesta, Dr. Luis Alberto Bramont Arias.

- o Expositores internacionales: Dr. José Ramón Serrano-Pidecasas Fernández, Dr. Javier de León Villalba, Dr. John Vervaele, Dra. Laura Zuñiga, Dr. Alvaro Orlando Pérez-Pinzón, Dr. Ignacio Berdugo Gómez de la Torre.
- **III CONGRESO INTERNACIONAL DE DERECHO CIVIL PATRIMONIAL.** Del 14 al 17 de setiembre, organizado por la Facultad de Derecho, bajo el auspicio de Cía. de Minas Buenaventura, Grupo Huachipa, Instituto Italiano de Cultura y Ius Et Veritas (Revista de Estudiantes de la Facultad de Derecho de la PUCP).
 - o **Expositores nacionales:** Dr. Jorge Avendaño Valdez, Dr. Carlos Fernandez Sessarego, Dr. Hugo Forno Flores, Dr. Juan Espinoza Espinoza, Dr. Eduardo Benavides, Dr. Alfredo Bullard Gonzáles, Dr. Gastón Fernández Cruz, Dr. Jack Biggio Chrem, Dr. Manuel de la Puente y Lavalle, Dr. Felipe Osterling Parodi, Dr. Fernando Vidal Ramirez.
 - o **Expositores internacionales:** Dr. Pietro Rescigno, Dra. Luciana Caella Pisu, Dr. Massimo Franzoni, Dr. Phillippe Malaurie, Dr. Roberto Vázquez Ferreyra.

Eventos académicos

- **Ceremonia por el 30º Aniversario del Programa de la Reforma de la Educación Jurídica (PUCP-Universidad de Wisconsin),** se llevó a cabo el 03 de junio en el Auditorio de la Facultad, con la participación del Dr. Kenneth Davis, Decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de Wisconsin.
- **Coloquio Peruano Suizo «150 años de la Constitución Suiza».** Del 21 al 22 de setiembre. Organizado por la Facultad de Derecho y la Universidad de Friburgo, con la colaboración de la Embajada Suiza.
 - o **Expositores nacionales:** Dr. Miguel de Althaus, Dr. Domingo García Belaunde, Dr. Aníbal Quiroga León, Dr. José Hurtado Pozo, Dr. César San Martín, Dr. Javier Iguíñiz.
 - o **Expositor extranjero:** Dr. Gerard Aschinger.
- **Invitación del Vicerrectorado de Relaciones Internacionales de la Universidad de Cádiz**

- o Nuestra Facultad de Derecho fue distinguida por primera vez por el Vicerrectorado de Relaciones Internacionales de la Universidad de Cádiz, España, a cargo de la Dra. Felicidad Rodríguez, con la invitación cursada al Dr. Aníbal Quiroga León, Profesor Principal, a fin de dictar una serie de clases magistrales sobre el «Sistema Comparado de Justicia Constitucional», dentro de la Especialidad del Derecho Procesal Constitucional, en el mes de febrero, en la Facultad de Derecho de Jerez de la Frontera (Cádiz), bajo la coresponsalía del Dr. Miguel Revenga Sánchez, Profesor Titular de la Cátedra de Derecho Constitucional en dicha Facultad.

Doctor Honoris Causa

- El Dr. Rafael Caldera, Presidente de Venezuela y uno de los más importantes gestores del Acuerdo de Cartagena recibió de la comunidad universitaria el título de Doctor Honoris Causa, en una sentida ceremonia llevada a cabo en el Auditorio de nuestra Facultad, donde el discurso de orden estuvo a cargo del Dr. Mario Pasco Cosmópolis.

Distinciones a profesores

- Los Drs. Fernando de Trazegnies Granda, Mario Pasco Cosmópolis y Armando Zolezzi Möller fueron elegidos vocales del Tribunal de ética del Consejo de la Prensa Peruana.

Elecciones nuevas autoridades

- El martes 30 de marzo de 1999 se llevó a cabo la elección de los nuevos integrantes del Consejo de la Facultad, resultando elegidos los profesores: Armando Zolezzi Möller, Javier de Belaunde López de Romaña, César Guzmán Barrón Sobrevilla, Javier Neves Mujica, René Ortiz Caballero, Gastón Fernández Cruz, Elvira Méndez Chang, José Ugaz Sánchez Moreno y Mario Ferrari Quiñe. Ellos, al lado de los Representantes Estudiantiles SS. Milko Briones Quispe, Fernando Silva La Rosa, Liliana Avellaneda Rojas y Gonzalo Raúl Amer Ramello, elegidos por sus compañeros, conformarán el Consejo de la Facultad en el período comprendido entre 1999 y el 2002.

- El miércoles 07 de abril de 1999 se llevó a cabo la Junta de Profesores para la elección del Decano de la Facultad, resultando elegido en dicho cargo el Dr. Armando Zolezzi Möller, Profesor Principal de la Facultad y especialista en Derecho Tributario, Maestro universitario de antigua data y quien también desempeñará dicho cargo hasta el 2002.

Proyección Social en Derecho

Consultorios Jurídicos

- Los cuatro consultorios jurídicos ubicados en El Cercado, Carmen de la Legua, Campus Universitario y Chorrillos continuaron brindando los servicios de orientación legal, seguimiento de procesos judiciales y conciliaciones.
Prevención Legal
- La capacitación en temas de derecho y la difusión de los derechos de los niños y adolescentes, labores que desarrolla esta área, continuaron realizándose en cuatro centros educativos de la ciudad, ubicados en los distritos de Breña, Callao, y Chorrillos.

Difusión Legal

- La labor de difusión a través del programa Derecho y Realidad que trasmite Radio Programas del Perú se realizó con el tratamiento de los siguientes temas: Referendum y otras formas de participación ciudadana, Documento Nacional de Identidad, Derecho a vacaciones, Defensoría del Pueblo, El Desalojo en el Derecho Procesal, Derecho al voto, Créditos de consumo, Publicidad engañosa, y Conciliación

Proyecto Especial Penal de «Santa Mónica»

- Con el apoyo del prestigioso Estudio Benites, Mercado & Ugaz-Abogados, que ha destacado un abogado egresado de nuestra Facultad de Derechos a fin de que preste colaboración en los casos que el grupo de alumnos adscritos a dicho proyecto viene prestando en el Penal de Mujeres de «Santa Mónica» (Chorrillos), donde en el

presente año ya se ha podido atender de modo desinteresado 39 casos.

Proyecto de Expansión

- Con la participación de los representantes de las cuatro universidades que forman el Consorcio, se ha empezado a realizar labores de apoyo en el Proyecto Casa Carrillo Maúrtua de la Universidad Peruana Cayetano Heredia.

Actividades Institucionales

- Se llevó a cabo el IV Concurso Derecho y Realidad.
- Del 02 al 04 de noviembre se desarrolló el **Seminario sobre el tema Resolución de Conflictos en materia de servicios públicos**, con la participación de profesores de nuestra Facultad.
